



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
noviembre 28, 2024 @ 10:12 am

FCCA advierte que el impuesto propuesto sobre los cruceros devastaría la industria turística de México

Eliminar el estatus de exención que ha existido durante más de una década, impactará los medios de vida de miles de trabajadores.



Foto: Pexels

La Florida-Caribbean Cruise Association (FCCA) ha expresado serias preocupaciones sobre los planes del Gobierno de México de imponer un nuevo impuesto sustancial a los pasajeros de cruceros, advirtiendo de las consecuencias potencialmente devastadoras para la industria turística de México.

En una carta dirigida a la presidenta de México, Dra. Claudia Sheinbaum, y firmada por destacados ejecutivos de líneas de cruceros, la CEO de FCCA, Michele Paige, destacó los planes legislativos para introducir un impuesto de 42 dólares por persona, una medida que haría que el turismo de cruceros en México sea un 213% más caro que el promedio de los puertos del Caribe, lo que prácticamente sacaría a los puertos mexicanos del mercado de cruceros.

“El plan del Gobierno de eliminar el estatus de exención ‘en tránsito’ que ha existido durante más de una década para los pasajeros de cruceros impacta los medios de vida de decenas de miles de ciudadanos mexicanos, innumerables pequeñas empresas y comunidades a lo largo de las costas de México que dependen del turismo de cruceros”, advirtió Paige.

“El cambio será particularmente perjudicial para estados como Quintana Roo, donde el turismo de cruceros representa el 40% del PIB”, agregó Paige.

[FCCA advierte que el impuesto propuesto sobre los cruceros devastaría la industria turística de México • Forbes Política • Forbes México](#)